

Pressemitteilung

Bund unterstützt Münchner Taschenphilharmonie mit rund 48.000 Euro aus Corona-Soforthilfeprogramm

02.07.2020

Die Münchner Taschenphilharmonie erhält im Rahmen des Corona-Soforthilfeprogrammes des Bundes "Orchester vor neuen Herausforderungen" bis zu 48.635 Euro. Wolfgang Stefinger, Bundestagsabgeordneter für den Münchner Osten und die Innenstadt, gratuliert: "Ich freue mich sehr, dass die Taschenphilharmonie Mittel aus dem Soforthilfeprogramm erhält, um nach der pandemiebedingten Schließung ihre Arbeit wiederaufnehmen zu können. Gerade die freien Orchester und Ensembles haben besonders unter der monatelangen Zwangspause gelitten und stehen am Rande ihrer Existenz. Die Unterstützung durch den Bund kommt genau zur richtigen Zeit!"

Die Mittel stammen aus dem Förderprogramm "Exzellente Orchesterlandschaft Deutschlands" der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien. Sie werden in diesem Jahr im Umfang von bis zu 5,4 Millionen Euro einmalig für Soforthilfen für freie Orchester und Ensembles eingesetzt.